

Liebe Gäste und Freunde unseres Hauses,
ja, Sie sind gemeint, unsere lieben Kunden.

Wir geben jeden Tag unser Bestes, um Sie glücklich und schön zu machen.
Wir alle hoffen sehr, dass Sie mit uns zufrieden sind!

Das wir sehr gut sind, sagt ja der 4. Platz, den wir in diesem Jahr von der
Kosmetik International verliehen bekommen haben.

Wie schon angekündigt, werden wir ab 2019 veränderte Preise haben. Wir
werden Junior- und Profikosmetikerinnen Preise anbieten.

Junior Kosmetikerinnen sind unsere jüngsten Kollegen, die noch nicht so
lange bei uns sind. Trotzdem arbeiten sie mit viel Sorgfalt,
Gewissenhaftigkeit und Liebe zum Beruf.

Profi Kosmetikerinnen sind Christin Göhler und Doreen Kschentz-Beil. Sie
sind absolute Profis in unserem Beruf.

Ich selbst bin Kosmetik Meisterin mit Leib und Seele, bilde seit vielen Jahren
aus und unterrichte, mit sehr hohem Anspruch, unseren Nachwuchs an der
Kosmetikschule in Dresden. Außerdem arbeite ich ehrenamtlich in der
Gesellen- und Meisterprüfungskommission der Handwerkskammer.

Wir alle sind Kosmetikerinnen aus Leidenschaft!

Trotz Preiserhöhung sind wir noch lange nicht auf dem Preisniveau, dass
wir, wie viele andere Handwerksbetriebe, für die Arbeitsminute 1,- Euro plus
Nebenkosten nehmen. Im Kosmetik- und Friseurbereich müssen Mitarbeiter
das drei bis vierfache an Umsatz bringen, von dem, was sie verdienen
möchten.

Wenn man so perfekt arbeitet, wie es unser Anspruch ist, benötigt man
einfach Zeit. Sie sollen sich bei uns wohlfühlen und nicht das Gefühl haben,
einfach nur wie am Fließband, abgearbeitet zu werden.

Wir wissen, dass Ihre Zeit kostbar ist. Deshalb bieten wir auch einige
Kurzbehandlungen an. Trotzdem ist es wichtig, auch mal an sich zu denken
und die Zeit im Kosmetikstudio zu genießen.

Herzlichst Ihr Team vom Kosmetikstudio Elke Städtler

